

Timochenko: Premio Nobel de la Paz contribuirá a afianzar la paz que tanto anhelamos



Caracas, 8 oct.- (AVN).- El comandante máximo de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (Farc-EP), Rodrigo Londoño Echeverri (Timochenko), celebró el galardón del Premio Nobel de la Paz otorgado al presidente colombiano, Juan Manuel Santos, por el acuerdo de paz construido en cuatro años de negociaciones en conjunto con el grupo insurgente.

"Ganar la paz es la gran victoria de todos los colombianos. Como firmante de los acuerdos de La Habana y comandante en jefe de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia -Ejército del Pueblo, estoy seguro que este premio constituye un homenaje a la lucha de cada una de las víctimas de este cruento conflicto de más de medio siglo", agregó en un comunicado publicado este sábado en la página Diálogo de Paz de las Farc-EP.

El acuerdo que pone fin a un conflicto armado de 52 años de antigüedad se trabajó desde octubre de 2012 en negociaciones que se llevaron a cabo en su mayor parte en Cuba; con la participación del país caribeño y el Reino de Noruega como garantes del proceso, mientras que Chile y Venezuela hicieron lo propio en calidad de acompañantes.

En el proceso, en el también participaron representantes de las víctimas de este conflicto armado, tenía como objetivo facilitar un escenario para la paz, crear las condiciones para la transición del grupo insurgente a la vida la política, así como la reparación del daño causado a las víctimas.

El acuerdo fue firmado el pasado 26 de septiembre y llevado a plebiscito el 2 de octubre. En la votación ganó el No con menos de 1% de diferencia y un 63% de abstención.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108043-timochenko-premio-nobel-de-la-paz-contribuira-a-afianzar-la-paz-que-tanto-anhelamos>



Radio Habana Cuba